

Entdecken Sie die UNESCO City of Media Arts, und lassen Sie sich von der Vielfalt am Donauufer inspirieren.

Medieninformation / Wien, Linz / 05. Dezember 2018

## Süßes schenken: Edition 2019 ist da! DIE LINZER TORTE IN DER DESIGN-DOSE

Die Linzer Torte ist die älteste nach einer Stadt benannte Torte der Welt und weit über die Grenzen Österreichs hinaus bekannt. Ab sofort gibt es die beliebte Mehlspeise wieder in einer neuen Design-Dose zu kaufen – die fünfte in Serie! Die kunstvollen Verpackungen sind etwas ganz Besonderes und werden bereits als Sammlerstücke gehandelt.

Für die Edition 2019 wurde der Linzer Künstler Robert Oltay beauftragt. Er zog 1975 als 14-Jähriger nach Linz, nachdem er seine Kindheit und Jugend im benachbarten Deutschland und den Niederlanden verbracht hatte. 1986 schloss er sein Studium an der Linzer Kunstuniversität ab. Seitdem lebt er als freischaffender Künstler in der Stadt an der Donau. Seine künstlerischen Hauptgebiete sind Malerei und freie Grafik. Oltays Werke sind in zahlreichen privaten und öffentlichen Sammlungen vertreten und wurden mehrfach ausgezeichnet.

Der Künstler lässt die weltberühmte Torte wie in einer filmisch surrealen Vision als modernes Raumschiff auf seiner Heimatstadt landen.



Der Linzer Künstler Robert Oltay hat die Edition 2019 der Dose für die Linzer Torte gestaltet.

"Ich habe dafür den Blick vom markanten Pöstlingberg gewählt. Klar sind die Alpenkette und der Verlauf der Donau zu erkennen. Mit 2.857 Kilometern ist der Fluss das verbindende Element Europas. Und auch die Linzer Torte tritt in dieser besonderen Dose eine Reise um die Erdkugel an, um als Botschafterin der Stadt Linz den Beschenkten weltweit eine köstliche Gaumenfreude zu bereiten", beschreibt **Robert Oltay** sein Motiv.

Insgesamt sechs Konditoreien und Bäckereien in Linz verkaufen die bunte Tortenverpackung. Je nach Größe der Torte kostet die Mehlspeise in der Kunstdose zwischen 6,50 und 16 Euro.

Infos und Konditoreien / Verkaufsstellen:

www.linztourismus.at/linzer-torte

## **GESCHENK, MITBRINGSEL ODER LINZ-ERINNERUNG**

Die kunstvolle Tortendose bekommt jedes Jahr ein neues Design.



Von der Spray- zur Keksdose: Künstler und Rapper Skero gestaltete 2018 die Torten-Dose.



Die 2017er Dose der Künstlerin Helga Schager.



Johann Jascha verpackte die Linzer Torte 2016.

## **FOTODOWNLOAD**

Bilder zur Linzer Torte finden Sie unter <a href="https://www.dropbox.com/sh/av6yzzofqsw9ywm/AAARL563rEyo4\_kpC8P5Q-JMa?dl=0">https://www.dropbox.com/sh/av6yzzofqsw9ywm/AAARL563rEyo4\_kpC8P5Q-JMa?dl=0</a> (Abdruck honorarfrei bei Hinweis auf die Linzer Torte bzw. die Stadt Linz als Reisedestination)



Linzer Torte © Linz Tourismus

## **KONTAKT & RÜCKFRAGEHINWEIS**

Tourismusverband Linz c/o die jungs kommunikation e. U.

M: +43-(0)699-10088057

office@diejungs.at | http://diejungs.at

<u>www.visitlinz.at</u> | <u>www.facebook.com/visitlinz</u> | <u>https://twitter.com/visitlinz</u> | <u>instagram.com/visitlinz</u>